

2015年11月29日(日曜日)の下野新聞に 弊社について紹介されました

下野新聞 1878年(明治11年)創刊 2015年(平成27年)11月29日(日曜日)

抄鳴雷

2015.11.29

阪神大震災を機に
生まれたパン・アキ
モト(那須塩原市)
の缶詰パン。3年間
保存が可能で、東日

本大震災では義援物資として10
万缶以上を被災地に届けた。こ
としては既に関東・東北豪雨被災
地、タンザニアなど国内外へ4
万缶以上を送っている▼衛生面
と安全面が高く評価され、20
09年には宇宙飛行士若田光一
さんらとともにスペースシャト
ルに搭載された。その際、缶詰
パン開発者の秋元義彦社長(62)
は「NASUからNASAへ」
のコピーも作った▼アイデアマ
ンの秋元さんが実行委員長を務
める「大学ゼミナール那須塩原
市活性化プレゼン大会」が先日

開かれた。学生たちの9チーム
による提案はどれも発想が柔軟
で、聞いていて実に楽しかった
▼グランプリは女性の参加を募
り、牛乳の美容効果を学びなが
ら走るイベントを提案した東京
経済大。準グランプリの横浜市
大は、塩原温泉ゆかりの文豪の
作品を取り上げる書評合戦「ビ
ブリオバトル」を企画した。3
位は塩原温泉名物「とて焼」を
コンビニで商品化しようという
千葉工大の提案だった▼大会は
6回目だが、過去に提案が実現
した例はないようだ。秋元さん
は近く、有志と共に今回の提案
を実現するための勉強会を始め
る。前例にとらわれず、実現を図
ろうとする動きそのものが、活
性化につながるのではないか。